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入隊してよかったこと 
 集団生活の中で団体生活の立ち振る舞い方が分かったことと、 
色々な県から集まった同期と仲良くなれたことです。 
 

自衛官としての将来の夢 
 私は自衛官である兄に憧れて入隊したので、兄のような立派な
自衛官を目指しつつ、親しみやすく人から愛される自衛官になり 
たいです。 
 

後輩へのメッセージ 
 自衛隊に入る上で不安がある人もいると思いますが、少しでも 
興味があるなら事務所に行って話を聞いてみてください。 
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